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20. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 11.05.2023

Frage Nr.: 1624 Wohnungsbau

Stadtv. Schwander - CDU -

Wohnungsbau und die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum sind
seit Jahren große Themen in Frankfurt. Während in der gesamten
Stadt jahrelang eine Bautätigkeit wahrzunehmen war, stellen sich
diejenigen Bürgerinnen und Bürger, die auf geförderte Wohnungen
angewiesen  sind,  dennoch  die  Frage,  ob  der  entstehende
Wohnraum für sie bezahlbar sein wird oder wo sie eine Wohnung
finden, wenn sie diesen Bedarf haben.

Ich frage den Magistrat: 

Wie viele Wohnungen im Sinne des ersten und zweiten Förderwegs
wurden jährlich seit 2010 errichtet?

Antwort:

In den Jahren 2010 bis 2022 wurden in beiden Förderwegen 3450
Wohneinheiten (WE) errichtet.

Davon entfallen 1894 WE auf den Förderweg 1, im Förderweg 2
waren es 1556 WE.

Hierfür  wurden  insgesamt  städtische  Fördermittel  in  Höhe  von
273.392.022,00  Millionen  €  aufgewendet,  aufgeteilt  in
129.423.330,00  Millionen €  im Förderweg 1  und  143.968.527,00
Millionen € im Förderweg 2.

 


